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ТРИДЦАТЬ НОВОГОДНИХ 
ВОЛШЕБНИКОВ
Невский район присоединился к Всероссийской предновогодней акции «Ёлка добра». 

В фойе здания администрации 
района установлена ёлка, 
украшенная открытками-

варежками с новогодними поже-
ланиями воспитанников Центра 
социальной реабилитации инва-
лидов и детей-инвалидов и Цент-
ра помощи семье и детям Нев-
ского района.

Тридцать новогодних волшеб-
ников – представителей Зако-
нодательного собрания Санкт-
Петербурга, администрации Нев-
ского района, подведомственных 
учреждений, крупных строитель-
ных, промышленных компаний, 

�� Ц И Ф Р Ы Н Е Д Е Л И

4
января в Парке  
им. Бабушкина в 13.00 
состоятся «Новогодние 
приключения» для 
детей любого возраста.

15
лет работает 
Молодёжный совет 
Невского района. Есть 
идея? Вам будут рады.

30
лет исполнилось 
Подростково-
молодёжному 
центру «Невский». 
Поздравляем!

100
лет отметила 
жительница 
Невского района 
Евгения Степановна 
Красоткина. Ветеран 
войны. Радистка, а 
затем медицинский 
работник, трудовой 
стаж – более 42 лет. 
Здоровья!

Продолжение на с. 2 →

НОВОГОДНЯЯ АФИША:  
КОНЦЕРТЫ, СПЕКТАКЛИ

с. 8

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
От всего сердца поздравляю вас с самыми добрыми и семей-

ными праздниками – Новым годом и Рождеством Христовым!
Наступающий год – юбилейный для Невского района. За-

планировано много ярких и интересных мероприятий. Уверен, 
что они останутся в памяти жителей и гостей нашего района, 
ещё больше сплотят горожан, сподвигнут на добрые дела и 
свершения.

Пусть Новый год преподносит приятные сюрпризы, радует 
встречами с новыми людьми и станет годом ярких идей и про-
ектов, знаковых событий и добрых перемен! Искренне желаю 
вам здоровья, благополучия, исполнения желаний и реализа-
ции всех намеченных планов. Пусть трудности останутся в ухо-
дящем году, а 2022-й пройдёт в тёплом кругу самых близких и 
дорогих вам людей!

Глава администрации Невского района
А. В. ГУЛЬЧУК

СЛАВЯНКА
СЕГОДНЯ 
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НОВОС ТИ НЕВСКОГО РАЙОНА 
С АНК Т-ПЕ ТЕРБУРГА



2 СЛАВЯНКА  СЕГОДНЯ

�� Л Е Н ТА Н О В О С Т Е Й

УКОЛОЛСЯ И ПОШЁЛ
Пункты вакцинации в Пе-
тербурге будут работать в дни 
новогодних праздников. 31 де-
кабря, 1 и 7 января привиться 
можно будет в дежурных 
пунктах, со 2 по 6 января и 
8–9 января пункты вакцинации 
будут работать в обычном 
режиме. Также со 2 по 6 января 
и 8–9 января в обычном режиме 
будут работать и выездные 
прививочные бригады. «Ввиду 
планируемого принятия закона 
о кьюар-кодах, необходимо 
обеспечить себе возможность 
вести обычный образ жизни»,– 
сказал Александр Беглов.

МАРШРУТ ВОЛШЕБНОГО ТРАМВАЯ
С 23 декабря, по новогодней 
традиции Горэлектротранса, 
на линию вышел «Волшебный 
трамвай». В этом году дарить 
праздничное настроение 
пассажирам будут вагоны, 
украшенные иллюминацией в 
стиле европейского Рождества. 
Яркий облик получили сразу 
три вагона, встретить которые 
можно будет на маршрутах 
№№ 3, 6, 7, 23, 40, 43, 45, 
49. Отмашку праздничным 
экипажам включить 
иллюминацию дал Дед Мороз, 
в облике которого узнавался 
директор Горэлектротранса 
Денис Минкин.

В РАЙОНЕ ЗАЛИВАЮТСЯ КАТКИ
Для катания открыты хоккейные 
коробки по адресам:  
пр. Солидарности, д. 21 и ул. 
Дыбенко, д. 17, Запорожская 
ул., д. 23. Всего в этом году 
Центром спорта Невского 
района будет залито семь 
хоккейных коробок. На очереди: 
Прибрежная ул., д. 16,  
Октябрьская наб., д. 118, 
Искровский пр., д. 6 и  
пр. Солидарности, д. 8. 

БЕЗОПАСНЫЕ ДОРОГИ
Инспектора раздавали 
пешеходам зелёные шарики, 
чтобы быть заметным, и 
проводили беседы по Правилам 
дорожного движения, а 
водителям вручали ёлочные 
игрушки по тематике Правил 
дорожного движения, 
изготовленные учащимися 
школ района, и призывали 
соблюдать ПДД. Служба 
пропаганды безопасности 
дорожного движения ОГИБДД 
УМВД России по Невскому 
району желает всем читателям 
«Славянки» – и пешеходам, 
и водителям – счастливого 
Нового года!

В Петербурге полностью  
завершили вакцинацию  
2 390 520 человек.

ТРИДЦАТЬ НОВОГОДНИХ  
ВОЛШЕБНИКОВ

�� СД Е Л А Н О В П Е Т Е Р Б У Р Г Е

→ Продолжение. Начало на с. 1.

районных объектов потребитель-
ского рынка и спортивных органи-
заций – выбрали по одной вареж-
ке с заветным желанием ребёнка 

и обещали исполнить их до кон-
ца декабря. Подарки найдут сво-
их хозяев в канун Старого Нового 
года на праздниках, организован-
ных в учреждениях социального 
обслуживания района. Оказалось, 
что чаще всего ребята мечтают 
найти под ёлкой большой кон-
структор.

Алексей Гульчук поблагодарил 
собравшихся за решение принять 
участие в благотворительной ак-
ции, подарить праздник детям и 
снял варежку с волшебной «Ёлки 

добра». Мальчику Диме Алексей 
Владимирович подарит настоль-
ный аэрохоккей.

Депутат Законодательного со-
брания Антон Рудаков поделил-
ся эмоциями: «Я с огромным удо-
вольствием принял приглашение 
участвовать в мероприятии. Же-
лаю всем нам больше добра в по-
вседневной жизни! Дарите доб-
ро, и оно и оно обязательно к вам 
вернется!»

Мария АНДРОСОВА

ОТРАСЛИ ПОДНИМАЮТСЯ,  
БЕЗРАБОТИЦА ПАДАЕТ
Губернатор Алек-
сандр Беглов вручил 
в Смольном награды 
правительства Санкт-
Петербурга – почётные 
знаки «За качество то-
варов (продукции), ра-
бот и услуг» и «Сдела-
но в Петербурге».

По итогам конкурса награды 
вручаются петербургским органи-
зациям, которые развивают про-
мышленный потенциал, внедряют 
передовые управленческие и про-
изводственные технологии, про-
двигают продукцию на внутрен-
нем и международном рынках.

Александр Беглов отметил, что, 
несмотря на сложности, связан-
ные с пандемией, Петербург по-
казывает уверенное развитие.  

«В городе не остановилось ни 
одно промышленное предприя-
тие, ни одна стройка. Во всех от-
раслях сегодня подъём», – сказал 
Александр Беглов. Город активно 
участвует в национальных проек-
тах, связанных с производитель-

ностью труда, поддержкой заня-
тости, международной коопера-
цией, поддержкой бизнеса.

Среди победителей этого года –  
крупные системообразующие 
предприятия города и страны, 
представляющие разные отрасли –  
судостроение, машиностроение, 
фармацевтику, электронику, пище-
вую промышленность, социальную 
сферу, образование, медиа- сферу, 
медицину, сферу услуг.

«Вы развиваете высокотехно-
логичные отрасли, обеспечивае-
те рабочими местами петербурж-
цев. Благодаря вам в Петербур-
ге самый низкий уровень безра-
ботицы в России – 1,7 процента.  
С начала года она снизилась в че-
тыре раза – со 100 тысяч – до 25 ты- 
сяч человек. Мы наблюдаем по-
стоянный рост числа вакансий. 
Сегодня их более 42 тысяч», –  
сказал губернатор.

Александр Беглов отметил, что 
в числе награждённых – малые 
предприятия, которые вносят зна-
чимый вклад в экономику горо-
да. В этой сфере сегодня трудятся  
1 миллион 600 тысяч человек. 
Рост числа занятых в малом биз-
несе с начала года составил 6%.

Губернатор поблагодарил по-
бедителей конкурсов за служе-
ние Петербургу и пожелал новых 
трудовых успехов.

Сергей ИВАНОВ

В Петербурге самый низкий  
уровень безработицы в России –  
1,7 процента. С начала года она 
снизилась в четыре раза.

«

В рамках операции «Новый Год 
по Правилам» 24 декабря  
на пересечении ул. Дыбенко  
и Дальневосточного пр.  
прошёл рейд ГИБДД. 

АК Т УА ЛЬНО

НАШИ ЛЮДИ
Лауреаты конкурса на соискание награды правительства 
Санкт-Петербурга – почётного знака «За качество товаров 
(продукции), работ и услуг».
В номинации «Лучшее крупное предприятие сферы услуг 
с численностью свыше 250 работников»:

III место – ФГБОУ ВО «Санкт-Петербургский государ-
ственный университет телекоммуникаций им. проф.  
М. А. Бонч-Бруевича».

Лауреаты конкурса на соискание награды правительства 
Санкт-Петербурга – почётного знака «Сделано в Петер-
бурге» в 2021 году.
В номинации «За существенный вклад в инновационную 
деятельность»:

III место – Закрытое акционерное общество «ПЕТЕР-
ПАЙП».

В номинации «За существенный вклад в модернизацию и 
расширение производства»:

II место – Акционерное общество «Невский завод».
В номинации «За существенный вклад в рост экспорта»:

I место – Акционерное общество «Императорский фар-
форовый завод».

Прокатись в «Волшебном 
трамвае» по стоимости поездки 
на общественном транспорте.
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РАБОТАТЬ НА БЛАГО ГОРОДА И РОССИИ
Глава администрации Невского района Алексей Гуль-

чук принял участие в торжественном мероприятии, по-
свящённом 195-летию Пролетарского завода.

Предприятие входит в АО «Объединенная судостро-
ительная корпорация» и является одним из самых круп-
ных многопрофильных машиностроительных заводов 
Санкт-Петербурга.

«За всю свою славную историю завод внёс огромный 
вклад в экономику нашего района, города, в укрепление 
могущества нашей страны. Сегодня, развивая трудовые 
традиции, он является современным предприятием, име-
ющим репутацию надёжного производителя. Позвольте 
выразить вам своё уважение и признательность за труд!»,–  
сказал Алексей Гульчук, выступая на мероприятии.

Глава администрации района пожелал коллективу 
успешной реализации намеченных планов и новых тру-
довых побед.

«Мы украшали город, мы создавали первые паровые 
машины, подводные лодки и пароходы. Сегодня завод 
производит уникальное оборудование для нужд судо-
строительной отрасли и энергетики не только нашей стра-
ны, но и зарубежных заказчиков. Предприятие пережило 
непростые времена, и сегодня продолжает работать на 

благо города и России», – отметил генеральный дирек-
тор предприятия Михаил Исполов, поблагодарив работ-
ников за труд.

Также поздравления прозвучали от представителей Ко-
митета по промышленной политике, инновациям и тор-
говле Санкт-Петербурга, АО «Объединенная судостро-
ительная корпорация». В завершение Алексей Гульчук 
вручил Почётные грамоты главы администрации района 
работникам завода: Владимиру Дрючину, Алле Юхневич, 
Александру Беляеву и Андрею Гаврилову.

�� З А В ОДС КА Я П РОХОД Н А Я

ДОРОГИЕ СОСЕДИ!
Хотя мы живём не в одном 
доме, и улицы у нас разные, 

но Петербург объединяет. 
И Новый год тоже дела-
ет нас всех ближе друг 
к другу.

До праздника остались 
считанные моменты де-

кабря. В это время мы 
обычно оцениваем про-

шедший год. И пусть у каж-
дого свой багаж достижений, 
мы все переживали за близ-
ких и старались быть лучше, 

чем вчера. Поэтому у меня будет нестандартное пожелание. Так 
хочется сделать вашу жизнь немного легче!

Пускай в 2022 году у вас не болит голова из-за бытовых вопро-
сов: в парадной будет чисто, фонарь на остановке горит, автобус 
приезжает вовремя, позорные объявления на асфальте не попа-
даются на глаза и не расстраивают.

А для этого пусть люди, которые вас окружают, и все те, от кого 
зависит ваше благополучие, трудятся на совесть. Если нужно, 
придут на работу в субботу, чтобы разобраться в вопросах. Я так 
делал, когда вникал в обязанности главы муниципального обра-
зования, и могу сказать, что это действительно даёт результат. 

Желаю вам не вспоминать трудности – ни 90-е, когда исчезли 
деньги, ни пандемию 2020-го, когда мы оказались разделены и 
лишены радости обнять друг друга. Мы пережили всё это, мы –  
сильные! Давайте помнить об этом, давайте идти по году как по-
бедители.

Впереди – сверкающий праздник, тёплый и домашний, отме-
няющий всё плохое. Давайте позволим этим беспечным зимним 
дням обновить нас, придать сил и энергии на следующие 12 ме-
сяцев. Мы ведь с вами живём, фактически, в будущем, в совер-
шенно новом веке, о котором когда-то только фантазировали. И 
мы можем сделать 2022 год таким, каким пожелаем. Например, 
годом, когда всё складывается так, как нам нужно!

Отдельное мое поздравление – для тех, кто в праздники оста-
ется на смене. Будьте уверены, мы ценим ваш труд и не забудем 
поблагодарить за него.

С наступающим Новым годом! 
Депутат Законодательного собрания Санкт-Петербурга,  

председатель Совета муниципальных образований 
 Санкт-Петербурга

Всеволод БЕЛИКОВ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
НЕВСКОГО РАЙОНА!

Каждый год мы начинаем с надеж-
дой на лучшее. И накануне 2022-го 
у нас есть все основания для этого. 

Мы научились жить с коронави-
русом, работать сегодня на удалён-
ке, а завтра – снова в офисе. От-
крыли для себя достопримечатель-

ности российского юга и не только. 
В 2021-м в России произошло мил-

лион событий. 
Мы отметили вдохновляющую дату – 

60 лет со дня полёта первого человека 
в космос. Одна наша сборная выиграла 

чемпионат мира по пляжному футболу, а другая – завоевала Кубок Дэви-
са, –  эта престижная теннисная награда досталась нам впервые за 15 лет.

У нас стало на один праздник больше: теперь каждое третье воскресенье 
октября будем отмечать День отца. Считаю, это очень важный и справед-
ливый шаг. Именно мой отец посоветовал мне учиться на юриста и связать 
свою жизнь с правом. Он верил в мои способности, и я стараюсь оправды-
вать эту веру.

Также прошла очередная Всероссийская перепись населения – к апрелю её 
результаты обработают, и мы узнаем много нового о стране и о самих себе. 

А помните вечер, когда парализовало популярные соцсети? Кто-то не за-
метил, а кто-то наконец выбрался в реальный мир и увидел, что в нём мно-
го интересного. 

В сентябре мы выбрали новую Госдуму, а также депутатов Законодатель-
ного собрания Санкт-Петербурга. Я благодарен за доверие. Нас ждёт се-
рьёзная реформа муниципальной власти, как участник этого процесса я буду 
работать над переменами к лучшему.

Уважаемые жители Невского района!  Поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом и Рождеством Христовым!

Пусть этот год принесёт всё, о чём вы мечтаете, и немного больше. Пусть 
яркие впечатления, новые эмоции, море радости и интересные возможно-
сти сопровождают вас весь год!

Желаю вам крепкого здоровья, настоящего счастья и хорошего настрое-
ния. Пусть вас всегда окружают любимые люди! И всё, что загадано под бой 
курантов, обязательно сбудется!

Этот год наверняка подготовил много приятных сюрпризов и новых побед 
для вас, поэтому насладитесь ими сполна. И пусть этот Новый год станет 
особенным для вас!

Депутат Законодательного собрания Санкт-Петербурга 
Антон РУДАКОВ

БУДУЩЕЕ ПРОСПЕКТА
В администрации Невского района прошла встреча с 

инициативной группой жителей Дальневосточного про-
спекта, которые обеспокоены благоустройством своего 
микрорайона.

Елена Никитина, руководитель Центра управления реги-
оном, предложила сконцентрировать все усилия на парке 
Строителей и сквере на ул. Крыленко: «Застройка в этом 
районе очень плотная, людям нужно где-то гулять с коля-
ской, – отметила она, – необходимо также подумать над 
тем, что будет расположено под будущим мостом, если 
это позволит санитарная зона и коммуникации, можно бу-
дет организовать общественное пространство, как скейт-
парк под мостом Бетанкура, например».

Лариса Канунникова, заместитель председателя Комитета 
по благоустройству, предложила жителям рассмотреть воз-
можность благоустройства не только крупных пространств, 
но и небольших территорий, зелёных зон около домов или 
во дворах, которые находятся на балансе муниципальных 
образований.

Пока же жителям Дальневосточного проспекта пред-
ложено направить свои предложения по благоустройству 
территорий на электронную почту: obdh@tunev.gov.spb.ru.

Следующая встреча назначена на январь 2022 года.

�� Е С Т Ь И Д Е Я

6 — 
8- рубрикатор Афиша

С НОВЫМ ГОДОМ!
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Тел. 8 (812) 603-47-78 
www.siba-cafe.ru

ЛЮДИ ДЕЛА

НА ВОЛНАХ АРАБИКИ
Помните стихотворение Джанни Родари о 
ремёслах — «У каждого дела запах особый»? 
Вендинговая компания «Сиба.Кафе» ожидаемо 
пахнет итальянским кофе, а её директор, 
Александр Смирнов, желает жителям Невского 
района, конечно же… правильно, бодрости в 
новом году!

Не путайте кофематы СИБА с 
теми, что можно увидеть в пере-
ходе или на вокзале. Никакого 
растворимого кофе – в каждом си-
стема для помола зёрен. А некото-
рые аппараты и вовсе не похожи 
на стандартные шкафы с кнопка-
ми. Их правильнее назвать кофе-
поинтами (кофейными уголками), 
и варится там наш любимый на-
питок на живом, натуральном мо-
локе. Как в настоящей кофейне!

«В Невском районе размеще-
но 30 таких кофе-поинтов, – рас-
сказывает Александр Смирнов, 
– в основном, на предприяти-
ях, в крупных организациях, как, 
например, гипермаркет «Пере-
крёсток», «Первый БИТ», филиал 
Кингисеппского машинострои-
тельного завода. А дополняют 
их другие наши вендинговые ав-
томаты – со снеками и готовыми 
блюдами. Причём я имею в виду 
действительно полезные пере-

кусы – мюсли, протеиновые ба-
тончики, роллы, сэндвичи и пол-
ноценные обеды – супы, салаты, 
вторые блюда, которые нужно 
только разогреть».

Такие автоматы вполне могут 
заменить заводскую столовую, 
занимают намного меньше места, 
а главное – не требуют содержать 
отдельный штат поваров, касси-
ров, мойщиков посуды и др. Со-
трудники «Сиба.Кафе» привозят 
продукты и занимаются техобслу-
живанием.

«Ещё до пандемии предприя-
тия старались сократить издерж-
ки, с одной стороны и с другой – 
обеспечить комфорт для сотруд-
ников, – подчёркивает Смирнов. –  
Мы в этом смысле предлагаем 
идеальный компромисс. Кста-
ти, знаю компании, где благода-
ря нам у работников впервые по-
явилась возможность нормально 
обедать на месте, а не носить еду 

из дома или выбегать куда-то за 
ней в перерыве. 

В пандемию на передний план 
вышла другая задача: миними-
зировать контакты и вообще ав-
томатизировать всё, что можно. 
Вендинговые автоматы не нуж-
даются в продавце, в каждом ре-
ализована функция бесконтакт-
ной оплаты. Ни наличных денег, 
ни карты касаться не обязательно: 
заплатить за напиток или блюдо 
можно через приложение на те-
лефоне, в один клик. Это даже 
удобнее, потому что есть кешбэк 
и подарки. А если работодатель 
оплачивает завтраки и обеды, то 
сотрудник вообще просто подхо-
дит и показывает свой уникаль-
ный код – и всё.

Также наши автоматы могут 
продавать или выдавать маски 
и перчатки, любые необходи-
мые средства защиты. Удобно 
для предприятий, чтобы не соз-
давать очередей, плюс можно 
учесть каждого, кто взял СИЗ.

Словом, мы с полным правом 
желаем всем жителям Невского 
района и Петербурга в целом не 
только бодрости в 2022 году, но 
и здоровья – ведь мы помогаем 
его защитить!»

Анна ЧУРУКСАЕВА
МЕНЬШЕ 

ВОДЫ
В месяц 
аппара-
ты «Сиба.

Кафе» го-
товят 15 ты-

сяч кофейных напитков, 
включая такие модные, 
как раф и мокачино. В год 
выходит 180 тысяч напит-
ков. Если предположить, 
что все они по 0,3 (хотя 
бывают и больше, конеч-
но), то получится 54 тыся-
чи литров. Для сравнения: 
в пожарной цистерне все-
го 4 тысячи литров. Так 
что можно сказать, что в 
течение года со сном нам 
помогают бороться почти 
14 огромных пожарных 
машин – только с кофе. 
Вот такая занимательная 
математика!

И КНИГИ, И КОФЕ
Кстати, автоматы от «Сиба.Кафе» с удо-
вольствием ставят в библиотеках –  
в Красногвардейском районе, во Фрунзен-
ском, есть кофемат и в любимой горожа-

нами Маяковке. «Опыт работы с бюджет-
ными организациями имеется, – рассказывает 

Смирнов, – знаем все требования, научились быстро гото-
вить все необходимые бумаги. Так что готовы сотрудни-
чать также и со спортивными, и социальными центрами».

ЗЕРНО ИСТИНЫ
Компания «Сиба.Кафе» работает с 1999 го-
да. За это время установила более 20 ты-
сяч кофемашин, автоматических кофеен, 
снековых и кофейных автоматов и научи-

лась не только обслуживать и ремонти-
ровать оборудование, но и разрабатывать 

оригинальные модели: с большими стаканами для латте, 
с более удобной подачей напитков и т. д. Среди партнё-
ров – та самая Lavazza и другие премиальные кофейные 
бренды (для кофе-поинтов привозят ограниченные серии 
специальных купажей, например, с оттенками сухофрук-
тов и шоколада).
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НОВОГОДНЕЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ ДИРЕКТОРА САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО 
 УЧРЕЖДЕНИЯ СОЦИАЛЬНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ  

«КЦСОН НЕВСКОГО РАЙОНА» МАРИНЫ ЕВГЕНЬЕВНЫ АВЕРЬЯНОВОЙ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Год подходит к концу, и это 

удачное время, чтобы подвести 
итоги. За эти 12 месяцев к нам 
за услугами обратились и по-
лучили их более 24 000 жите-
лей Невского района старшего 
поколения, из них 4000 регуляр-
но обслуживаются на дому на-
шими социальными работни-
ками. Также мы открыли новое 
отделение помощников по ухо-
ду в рамках развития федераль-
ного проекта «Старшее поколе-
ние». К сожалению, мы убеди-
лись, как слабо защищены наши 
бабушки и дедушки от болезней, 
и для их защиты каждый сотруд-
ник сделал прививку.

Мы видим, что мир меняется, 
но очень важно, что вместе с ним 
меняемся и мы, стараясь предло-
жить новые развивающие про-
граммы. В этом году появились 
мастер-классы по японской кал-
лиграфии и кружок хорового пе-
ния, а также новое направление 
занятий по компьютерной гра-
мотности – изучение Photoshop. 
Активно развиваются такие за-
хватывающие проекты, как ри-
сование на воде – эбру, а также 

театральный клуб «Волшебные 
истории».

Мы ежегодно доказываем, что 
наши сотрудники – одни из луч-
ших. Это и победа в конкурсе «Со-
циальный работник года», которая 
напомнила всем, что мы не просто 
курьеры, а заботимся о каждом, кто 
нуждается в помощи. И наш спе-
циалист, который получил награду 
правительства Санкт-Петербурга 
за вклад в добровольческую дея-
тельность. Наконец, наше учреж-
дение – золотой призёр смотра-
конкурса, ежегодно проводимого 
Комитетом по социальной поли-

тике. А уж если перечислять успе-
хи наших творческих коллективов 
«серебряного» возраста, то на это 
уйдёт не одна страница.

Нас пугали QR-кодами, но мы 
освоили их и начали использо-
вать, чтобы поделиться полезной 
или радостной информацией. На-
пример, наш коллектив снял для 
вас видеопоздравление, которое 
вы можете посмотреть, отскани-
ровав QR-код рядом.

И, конечно, я тоже поздрав-
ляю вас с наступающим Новым 
годом! Желаю хорошего настро-
ения и здоровья, а найти их всег-
да можно в отделениях нашего 
Комплексного центра социаль-
ного обслуживания населения 
Невского района.

Татьяна Дмитриевна Перчук,
участник театрального клуба  
«Волшебные истории» 
КЦСОН Невского района

БАСНЯ «В ЛЕСУ»

Пир устроил лев в лесу, пригласил
 к себе соседей.

Тут и волки, и медведи, лоси, 
тигры, кабаны.

Сюда и Заяц прибежал, хоть 
никто его не звал.

Перед пиром этот малый вина 
выпил два бокала,

И внезапно он решил, что стал он
 сильным и большим

И что всем прибывшим ровня.
С кабаном, раздувши щёки, 
спорит запросто. Тот в шоке! 
С рысью заинька косой завёл 

романчик небольшой.

В карты сел играть с волками –
 те лишь цокают зубами.

И, разлегшись на столе,
 возгордился: «Я в цене!»

Тут лисица прибежала, она 
немного опоздала.

Думала, она попала прямым 
ходом на десерт.

Раз – и заиньки уж нет! 
Давным-давно поэт Ганс Сакс 

изрёк нам истину одну,
Её сейчас я повторю:
«Вино – всегда источник зла, ведь 

пьяница на то решится,
Что трезвому и не приснится».

Лауреаты общегородского он-
лайн-конкурса частушек, по-
свящённых Невскому району, 
организованного СПб ГБУСОН 
«КЦСОН Невского района» в 
рамках юбилейного марафона 
«105 событий к 105-летию Нев- 
ского района».

Марина РУДАКОВА

С Днём рождения района 
я поздравить всех хочу,

Сто пять лет ему сегодня, 
я ребята не шучу.

Пропою сейчас частушки я 
про Невский свой район,

Чтобы все вокруг узнали, 
как любим и дорог он.

На два берега раскинувшись 
лежит один такой,

Здесь заводов, фабрик много 
и селился люд простой.

И с семнадцатого года мой район
 ведёт свой счёт,

И за это уваженье и большой ему
 почёт.

Современный мой райончик, 
он удобен и красив, 

И у жителей своих он вызывает
 позитив.

С каждым годом расцветает, 
хорошеет наконец,

И в районе есть не Зимний, 
а Ледовый свой дворец!

Молодёжи здесь открыты все 
дороги и пути!

И для наших ветеранов можем
 дело мы найти.

И в любимый ты мой Невский, 
мой дружочек, приезжай.
А тебе, район, желаю – 

развивайся, процветай!

Надежда КУТТУЕВА

Берег левый, берег правый
Между ними речка.
Приготовьте свои ушки
Для доброго словечка.

Берег левый, берег правый
Между ними речка.
За тебя район любимый
Отдам своё сердечко.

Берег левый, берег правый
Между ними речка.
Наш район гостеприимный:
Найдётся всем местечко.
Берег левый, берег правый
Между ними речка.
Уважение есть ко всем: 

к русской и узбечке.

Берег левый, берег правый
Между ними речка.
Трубы залатали в срок,
Нет нигде протечки.

Берег левый, берег правый
Между ними речка.
Чистота в районе нашем
От каждого крылечка.
Берег левый, берег правый,
Вот район какой крутой!
Наш Гульчук – руководитель
Трудовой и деловой.

СТАНЕТ ВСЕМ  
СВЕТЛЕЙ

Социальные учреждения Невского района вклю-
чаются в акцию «Новогодние окна».

Всероссийская акция «Новогодние окна» проводится 
в формате онлайн-флешмоба, представляющего собой 
оформление окон квартир, домов, зданий учрежде-
ний с использованием рисунков, надписей, украшений, 
связанных с празднованием Нового года. Фотографии 
оформления участники акции размещают в социаль-
ных сетях с хештегом (#Новогодниеокна) и описанием 
новогодних семейных традиций, воспоминаний из дет-
ства и других тематических текстов. 

Новым участником акции «Новогодние окна» ста-
ло гериатрическое отделение Городской поликлини-
ки № 6. На окнах учреждения появились яркие ёлоч-
ки, переливающиеся гирлянды, композиции из жизни 
лесных обитателей, сделанные руками сотрудников 
и пациентов.

Гериатрическое отделение, расположенное по адре-
су: ул. Седова, д. 35, лит. А, функционирует с 2010 
года. Оно рассчитано на 30 коек дневного пребыва-
ния для пациентов старше 60 лет и лиц, с признаками 
преждевременного старения. Отделение оказывает 
медицинские услуги, в том числе по диетотерапии с 
организацией рационального питания, массажу, лечеб-
ной физкультуре, физиотерапевтическому лечению.

ДЕТСКАЯ БИБЛИОТЕКА № 8  
ГОТОВИТСЯ К ЮБИЛЕЮ

В 2022 году библиотеке исполняется 
35 лет! Кто-то из старожилов ещё пом-
нят, что в доме № 37 по улице Крупской 
с 1962 года находилась Центральная 
детская библиотека Невского района, 
которая в 1987 году переехала на пра-
вый берег, а на её месте была открыта 
детская библиотека № 8.

Конец восьмидесятых – переломные 
годы в истории всей страны и…  самые 
трудные в работе нашей библиотеки. 
Ведь тогда ещё не был сформирован 
штат сотрудников, а книг в фонде было 
мало. 

Первой заведующей библиотекой № 8 
была Козлова Елена Ивановна – человек 
очень энергичный, деятельный, творче-
ский. В трудные годы перестройки Елена 
Ивановна со своим коллективом стара-
лась развивать библиотеку, привлекать 
читателей, налаживать связи с органами 
местного самоуправления.

После Козловой Елены Ивановны за-
ведующей стала Жукова Ирина Алексе-
евна, которая работала здесь до октября 
2021 года. При ней библиотека стала той, 
какую мы с вами видим и знаем сегодня. 

Сейчас у нашей библиотеки новая за-
ведующая – Семёнова Валентина Вик-
торовна – молодой, энергичный специ-
алист, чуткий и внимательный в общении 
человек. Валентина Викторовна намере-
на, прежде всего, сохранить набранный за 
предыдущие годы ритм работы и нако-
пленный опыт. В дальнейшем направить 
деятельность библиотеки на современ-
ный темп, сделать её жизнь более дина-
мичной. Планируется создать подростко-
вый книжный клуб – пространство сво-
боды и творчества. Надеемся, что к про-

цессу модернизации подключатся сами 
ребята и местное сообщество.

Нашу библиотеку посещают более че-
тырёх тысяч читателей. Фонд библиоте-
ки насчитывает около сорока тысяч до-
кументов. Каждый год мы

проводим почти триста мероприятий, 
которые посещают около шестидесяти 
тысяч человек. 

К предстоящему юбилею нами гото-
вится проект «Сколько будет 3 и 5?». Он 
включает проведение социологического 
исследования среди читателей на выяв-
ление мнения о восприятии библиотеки 
и конкурса на лучшее название, логотип 
и слоган для библиотеки.

Ждём, что наши дорогие читатели не 
останутся в стороне и примут самое ак-
тивное участие в этом проекте.

Друзья, приходите за интересными 
книгами и приносите свои идеи и пред-
ложения!

Татьяна АФАНАСЬЕВА,  
зав. отд. обслуживания  

детской библиотеки № 8

�� А У Н А В О Д В О Р Е �� У К Н И Ж Н О Й П ОЛ К И

Акция продлится до 30 декабря. Принять участие  
в ней может любой желающий.

Диплом N СТ 401246, регистра-
ционный N 930 от 30. 04. 1993 
года, Строительно-экономиче-
ского колледжа, выданный на 
имя Сухаревой Надежды Викто-
ровны, считать не действитель-
ным в связи с утерей.

ОБЩЕС ТВО
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�� Г Е РО И С П О РТА

ГОД ЯРКИХ ПОБЕД
Спортивная школа олимпийского резерва № 1 Невского района, воспитанники которой стабильно 
занимают высокие места на городских, всероссийских и международных соревнованиях, подвела  
итоги года. Чем же запомнился 2021-й?

ВСЯ НАША ЖИЗНЬ – БОРЬБА
Одно из самых значимых событий прои-

зошло в январе – в спортивной школе было 
открыто отделение каратэ. Спортсме-
ны Федерации каратэ Санкт-Петербурга 
занимают ведущие позиции в стране.  
В 2021 году в состав сборной команды Рос-
сии по каратэ вошли 14 борцов из Санкт-
Петербурга.

Дебют воспитанников Невской школы 
на всероссийских соревнованиях состоялся 
почти сразу после открытия отделения – 
на соревнованиях «Невский факел», про-
ходивших в нашем городе 22–24 января, 
спортсмены СШОР завоевали восемь зо-
лотых, шесть серебряных и десять брон-
зовых медалей, восемь человек выполни-
ли норматив кандидата в мастера спорта 
и трое – норматив мастера спорта России. 

В августе бронзовым призёром чемпио-
ната Европы в г. Тампере в Финляндии стала 
воспитанница школы Милана Старосель-
цева, одна из самых молодых и подающих 
большие надежды российских спортсме-
нов. В декабре Милана была отмечена бла-
годарностью спортивной Федерации каратэ 
Санкт-Петербурга на Всероссийских сорев-
нованиях «Надежды России», проходивших 
в КСК «Тинькофф Арена». Из последних по-
бед наших борцов хотим выделить завоё-
ванную в конце ноября бронзовую медаль 
Романа Днеприкова на чемпионате мира 
среди слабослышащих в г. Тегеране.

«У спортивной федерации Санкт-
Петербурга великолепная и глубокая исто-
рия, – отмечает старший тренер отделе-
ния каратэ СШОР Невского района № 1, 
заслуженный тренер России и главный 
тренер сборной города по каратэ Сергей 
Владимирович Криваковский. – Именно 
каратистка из нашего города Инга Шеро-
зия стала первой российской чемпионкой 
Европы. Легенда санкт-петербургского ка-
ратэ – Николай Яковлевич Карпов, первый 
чемпион СССР в абсолютном первенстве 
и неоднократный чемпион всесоюзных со-
ревнований, и сейчас мотивирует молодое 
поколение на новые рекорды, продолжая 
свою тренировочную деятельность на базе 
школы. Наше отделение было открыто при 
огромной поддержке и содействии руко-
водителя организации Егора Сергеевича 
Дрозда. Весь спортивный год мы актив-
но и плодотворно выступали на соревно-
ваниях разного ранга и опускать планку в 
грядущем году не собираемся».

НАБРАЛИ СКОРОСТЬ
Отделение лёгкой атлетики Невской 

СШОР является старейшим и сильней-
шим в Санкт-Петербурге. Тренеры Нев-
ской школы из года в год входят в десятку 
лучших тренеров нашего города. Учащие-
ся школы ежегодно выезжают на учебно-
тренировочные сборы, занимают призо-
вые места на городских и всероссийских 
соревнованиях, пополняют сборные коман-
ды Санкт-Петербурга и России в разных 
возрастных группах.

2021 год не стал исключением и принёс 
много побед и достижений в копилку от-
деления лёгкой атлетики Невской спорт-
школы.

27–28 февраля в Санкт-Петербурге 
прошли всероссийские соревнования на 
призы ГБУ СШОР «Академия лёгкой атле-
тики Санкт-Петербурга». Легкоатлеты на-
шей школы заняли первые места в беге на 
800 м среди юношей и девушек, золотую 
и серебряную медали принесли прыгуны с 
шестом, бронзовыми призёрами соревно-
ваний стали воспитанники Невской СШОР 
в беге на 60 м и в толкании ядра.

В эти же даты в Пензе прошли всерос-
сийские соревнования по лёгкой атлетике 
«Чемпионы для России» среди спортсме-
нов до 14 и до 16 лет.

Учащийся СШОР Иван Дубенец занял 3-е 
место в беге на 1500 м с препятствиями.

С 24 февраля по 1 марта в Саранске про-
шёл чемпионат и Кубок России по спорту 
глухих. Спортсмены школы заняли первое 
и третье место в эстафете 4x400 м, Анже-

ла Алферьева стала бронзовым призёром 
в пятиборье. Отделение лёгкой атлетики 
спорта глухих в дальнейшем блестяще вы-
ступило и на летнем чемпионате и на пер-
венстве России, завоевав 17 медалей раз-
ного достоинства.

Более старшие воспитанники Невской 
СШОР отлично выступили на летнем Пер-
венстве России по лёгкой атлетике U20, 
проходившем в Уфе 29 июня – 1 июля. 
Бронзовую медаль в копилку сборной ко-
манды Петербурга принёс Алексей Голо-
вин в беге на 400 м с барьерами. На лет-
нем Первенстве России по лёгкой атлетике 
в возрастной категории до 18 лет победи-
телем соревнований в метании диска ста-
ла Софья Случанинова. Заключительным 
стартом летнего сезона для легкоатлетов 
Невской СШОР стало первенство России 
по эстафетному бегу, где воспитанники 

школы Степан Афанасьев и Роман Толстов 
в составе сборной города стали победи-
телями в эстафете 4x110 м с барьерами в 
возрастной категории U20.

Легкоатлетический зимний сезон только 
набирает обороты. 25 декабря на «Зимнем 
стадионе» прошли всероссийские соревно-
вания «Кубок СШОР «Академия лёгкой ат-
летики Санкт-Петербурга» U20. Трое спор-
тсменов Невской СШОР являются рекор-
дсменами соревнований прошлого года: 
Наталия Есина и Степан Афанасьев в беге 
на 60 м с барьерами и Евгений Кимеклис 
в прыжке в высоту. Как распределятся ме-
ста на пьедестале почёта в этом году, мы 
узнаем чуть позднее и желаем каждому 
воспитаннику Невской школы новых спор-
тивных достижений!

Юные спортсмены отделений легкой 
атлетики и каратэ Невской СШОР не от-
стают от старших товарищей и постоянно 
участвуют в соревнованиях и первенствах 
спортшколы. За 2021 год было организо-
вано более 15 внутришкольных соревно-
ваний, первенств СШОР, физкультурных 
мероприятий и открытых учебно-трениро-
вочных занятий. Каждый день наши двери 
открыты для новых воспитанников отделе-
ний лёгкой атлетики и каратэ, самые ма-
ленькие и юные наши воспитанники – это 
наше прекрасное настоящее и подающее 
надежды будущее.

Подводя итоги уходящего года, с уверен-
ностью можно сказать, что он был  ярок на 
события, победы и достижения. В новый 
год школа входит с огромными планами, 
идеями, надеждами и бесконечной верой 
только в лучшие результаты своих воспи-
танников и их тренеров.

Мария ПРОСКУРИНА,  
тренер отделения лёгкой атлетики 

СШОР №1 Невского района  
Санкт-Петербурга

Валерий Хвесковец выполняет удар ура-маваши.
Фото: Валерия Стадник.

СПОРТ
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�� ГО С Т Ь Н О М Е РА

КИТАЙСКАЯ СИМФОНИЯ  
И РУССКАЯ ЭПОПЕЯ:
КОМПОЗИТОРУ ВИКТОРУ ПЛЕШАКУ — 75 ЛЕТ

Ноябрьский юбилей автор песен, опер и мюзиклов, конечно, отмечал на сцене.  
А пока музыканты настраивали инструменты и мимо проносили вазы с цветами,  
мы поговорили с Виктором Васильевичем о его работах и не только.

— Когда мы беседовали пять лет назад, 
вы рассказывали о необычном опыте — 
как писали музыку для китайского цир-
ка. А с тех пор создали целую симфонию!

— Да, я неожиданно для себя выиграл 
конкурс на написание первой российской 
симфонии, посвящённой современному 
Китаю. Это был заказ Министерства куль-
туры провинции Ганьсу. В древности там 
были ворота в Поднебесную, западных 
торговцев встречал Дуньхуан — оазис и 
город в пустыне Такла Макан, первая точ-
ка на Великом шёлковом пути, колыбель 
буддизма в Китае. Сейчас, как вы, навер-
ное, слышали, эту историю возрождают, 
появился Новый шёлковый путь, поэтому 

китайцы обратились к своей истории. Что-
бы проникнуться темой, я трижды был в 
Ганьсу – зимой, летом и осенью, меня вози-
ли по достопримечательностям. Поразили 
пещеры Могао – их около 500, там собра-
ние статуй Будды, монастырь и древняя 
библиотека. А сам оазис выглядит гораз-
до пышнее даже самых богатых садов или 
мест с обильной растительностью… От-
ношение ко мне было очень дружествен-
ное, бережное. В Ланчжоу мне выделили 
трёхкомнатные апартаменты с собствен-
ным садом. А когда я немного приболел 
от нервов, перелётов и перемены клима-
та, приехала сама министр культуры про-
винции Ганьсу, предлагала лечить меня в 
местной клинике… Я ответил, что нет, мне 
нужно быть в Петербурге, но такое внима-
ние, конечно, очень ценно.

— А что хотели от вас заказчики? В про-
шлый раз вам просто сказали, чтобы му-
зыка была «великолепной».

— В этот раз всё было ещё хуже: мне во-
обще ничего не сказали! Садись и пиши, как 

хочешь, музыку на 70 минут. (Смеётся) 
Я на всякий случай написал на 75 ми-
нут. Симфония «Дуньхуан и Шёлковый 
путь» состоит из 9 частей, в ней нет ни 
одной китайской мелодии, хотя я кон-

сультировался с петербургскими ки-
таистами и в оркестр включил китай-
ские музыкальные инструменты –  
такие как пипа – китайская лют-
ня, эрху – смычковый инструмент 

с двумя музыкальными струнами, и шэн — 
губной орган.

— Долго работали? Знаю, что вы 
однажды за ночь написали япон-
ский марш к фильму «Забайкальский 

фронт», но всё-таки?

— Времени было мало, всего 2–3 меся-
ца. Я начал работу где-то в апреле (долго 
всё согласовывали), а 1 июля уже приехал в 
Ганьсу сдавать симфонию под рояль. Пер-
вый раз я очень волновался, сыграл, может 
быть, в два раза быстрее, чем нужно. За-
казчики долго обсуждали, ничего мне не 
сказали, а по их лицам же ничего нельзя 
понять, они очень сдержанные, закрытые 
люди. Назначили ещё прослушивание. В то 
время проходил чемпионат мира по фут-
болу, все в Китае болели за Россию – им 
нравился Дзюба, они очень переживали, 
когда мы проиграли хорватам. Может, как-
то потеплело отношение, да и я совладал с 
нервами, сыграл уже медленнее, плюс мне 
помогали солисты из оркестра как раз с 
китайскими инструментами. Я язык не по-
нимаю, но услышал: «Пипа, пипа» – значит, 
тронуло их. Премьера симфонии состоя-
лась в Большом театре города Дуньхуан, 
на закрытии большого международного 
культурного форума, на который приехали 
делегаты из 100 стран Нового шёлково-
го пути. Дирижировал ректор Пекинско-
го университета. Незабываемое впечатле-
ние! После форума «Дуньхуан и Шёлковый 
путь» исполняли в Шанхае и ещё 67 горо-
дах но так как Китай – очень закрытое госу-
дарство, узнать подробности невозможно. 
Однако мне предоставили видеозапись из 
Шанхая, и я увидел чудо: как последнюю 
часть симфонии повторили на бис! Може-
те себе такое представить?

— Большая история! Но и на отече-
ственном материале у вас большие под-
вижки? 

— Да, я работаю над музыкально-исто-
рической эпопеей «Русский мир» и буду 
продолжать, насколько мне хватит сил, а 
моему заказчику, Государственному ака-
демическому русскому оркестру име-
ни Василия Андреева, – возможностей.  
В эпопее уже 8 частей. Все началось с 
диптиха «Моя Россия», первая его часть 
посвящена воцарению Михаила Фёдоро-
вича, вторая создана на стихи Игоря Се-
верянина (Виктор Плешак сочинял музыку 
там же, где Игорь Северянин писал стихи, 

– в Усть-Нарве на берегу Финского зали-
ва. — Прим.ред.). Дальше был Лермонтов 
и оратория «Песнь о купце Калашникове», 
ещё одна оратория «Когда звонят колоко-
ла» – о русском воинстве и большая пе-
сенная симфония о родном крае, поэто-
рия «Страсти по русской революции 1917 
года» и в пару ей – оратория «Страсти по 
Советскому Союзу» и, наконец, оратория 
«Ленинградка». Последняя часть эпопеи 
на сегодняшний день – это «Сокровенное 
слово. Учитель и ученик. Николай Клюев 
и Сергей Есенин». Она создана совсем не-
давно, в 2020 году.

— У нас есть определённые стереоти-
пы о поэтах, как вы их обходили? Вы же 
любите литературную игру?

— Например, в «Страстях по революции» 
я опираюсь на творчество четырёх вели-
ких поэтов, которые писали о революции: 
Блока, Маяковского, Цветаевой и Есенина. 
Кроме того, я использовал там стихи Во-
лошина, Горького и даже Владимира Со-
ловьёва, поэта и сына Соловьёва-филосо-
фа. При этом Маяковского я показал лири-
ком, а у Блока нашёл антирелигиозные ча-
стушки. У Есенина тоже частушки и, кста-
ти, именно благодаря ему в филармонии, 
пожалуй, впервые с начала XX века, снова 
зазвучали имена Троцкого, Зиновьева, Ка-
менева, а еще мат без мата – для экспрес-
сивных есенинских выражений я придумал 
такую замену: исполнители одновремен-
но кричат что-то вроде «Японский горо-
довой» или «Ёшкин кот», – получается тот 
же эффект!

— Вы написали большую ораторию в 
2020-м, как на вас повлияла пандемия?

— Пандемия для меня – двойная дра-
ма. Во-первых, ковидом переболела моя 

жена и старший сын с невесткой, причём 
Серёжа с Наташей попали в больницу Св. 
Георгия в мае 2020-го, когда там загоре-
лись аппараты ИВЛ и погибло несколь-
ко человек. Я сам чуть не умер от пере-

живаний, пока не выяснилось, что пожар 
произошёл не на их этаже. А во-вторых, 
пандемия напомнила мне начало 90-х.  
Я же выбрал профессию композитора, а 
за эти 30 лет выяснилось, что государству 
она не очень-то нужна, потому что нас ни-
как не поддерживают. Раньше я мог су-
ществовать на авторские отчисления от 
спектаклей, исполнителей, которые поют 

мои песни, но в локдаун всё это прекра-
тилось, а потом ввели ограничения, и 
зрительные залы разрешали заполнять 

только на определённый процент… Тем 
не менее, это не убавило мой композитор-
ский пыл, и в год 75-летия у меня какое-то 
невероятное количество премьер!

— Какую считаете главной?
— Музыкально-драматический спек-

такль «Пушкин. Рок. Любовь», он ещё в ра-
боте, но 24 музыкальных номера уже по-
казали в нашей филармонии в концертном 
исполнении и в прекрасной постановке ре-
жиссера Андрея Егорова, который, я счи-
таю, сделал из «топора» прекрасное зре-
лище. Я сам там играл, у меня был дебют 
как у пианиста – именно в малом зале, в 
большом я уже выступал. Кстати, в Ланч-
жоу я попал на какой-то вечер, где испол-
няли русскую музыку. Там были россий-
ские художники, они работали над кар-
тинами, тоже посвящёнными Шёлковому 
пути. Нас позвали на сцену, оркестр на-
чал играть «Подмосковные вечера». Худож-
ники оказались непоющие, мне говорят: 
«Пой!» И я, без микрофона, но с оркестром, 
спел, представляете? Вот такой дебют у 
меня тоже был!

— А какую музыку бы вы посоветова-
ли нашим читателям, чтобы забыть всё 
грустное, что было в 2021 году, и настро-
иться на праздник?

— Такой музыки очень много. Весь Мо-
царт праздничный, да и Чайковский, Шо-
стакович, я и сам стараюсь писать празд-
ничную музыку. Мюзикл о Пушкине я на 
80% написал в мажорных тональностях, 
хотя сам же вывел закон о том, что для 
русской песни характерны минорные то-
нальности, и в миноре создал тот самый 
«Неповторимый Петербург». У меня также 
есть популярная песня «Экипаж – одна се-
мья» (напевает: «И тогда вода нам как зем-
ля…»): она кажется мажорной, но тоже на-
писана в миноре. Так что не всё грустное 
по-настоящему печально!

Беседовала Анна ЧУРУКСАЕВА

Язык не понимаю, 
но услышал «пипа, 
пипа» — значит,  
тронуло их.

«

К УЛЬТ УРНЫЙ КОД
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КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР  
«ТРОИЦКИЙ» ПРИГЛАШАЕТ

29 декабря в 19.00 – новогоднее цирковое пред-
ставление «Новогодняя кутерьма» детского цирко-
вого коллектива «Антре».

5 января в 11.00 – спектакль «Сюрприз для Деда 
Мороза». Билеты – 350 руб. в кассе КЦ «Троицкий».

5 января в 16.00 – концерт «Волшебный фонарь». 
Фантасмагория в опере.

6 января в 15.00 – Рождественский фестиваль 
«Благовестие».

9 января в 15.00 – ассамблеи народных хоров.
14 января в 19.00 – оОперный спектакль «Дза-

нетто».
15 января в 13.00 – детская филармония «Музы-

кальный зоопарк».
18 января в 18.30 – спектакль «Голоса» (по матери-

алам «Блокадной книги» А. Адамовича, Д. Гранина).
23 января в 18.00 – концерт «Шедевры белькан-

то», музыкального-«Живого театра».
27 января в 18.30 – спектакль «Голоса» (по матери-

алам «Блокадной книги» А. Адамовича, Д. Гранина).
Вход – по QR-коду.
Справки – по тел. 362-22-57.

Адрес: пр. Обуховской Обороны, д. 223
Сайт www.kc-troitsky.ru

ВК vk.com/kctroitsky 

�� АФ И Ш А

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ. ИЗГОТОВЛЕНИЕ БУКЛЕТОВ.  
ПОДГОТОВКА СПЕЦВЫПУСКОВ.

+7 921 958-59-05, 943-71-02
E-mail: l.az@mail.ru

�� С Н О В Ы М ГОДО М!

КОЛЛЕКТИВ ДОМА КУЛЬТУРЫ  
«РЫБАЦКИЙ» ОТ ДУШИ ПОЗДРАВЛЯЕТ  
ЖИТЕЛЕЙ НЕВСКОГО РАЙОНА  
С НАСТУПАЮЩИМ НОВЫМ 2022 ГОДОМ!

Пусть он принесёт в каждый дом возможность радоваться,  
мечтать и творить! Будьте здоровы и счастливы!

Приглашаем вас на наши мероприятия

26 декабря
12.00-17.00

День новогоднего 
подарка 
«Новогодний 
чулок»

Вас ожидает праздничная арт-галерея 
новогодних подарков и мастерская 
подарков для детей,  
а также семейная фотозона.

29 декабря
12.00

Презентация 
выставки живописи 
«Далёкие звезды» 

Выставка проводится в Год науки и 
технологий и посвящена современной 
астрономии и далёкому космосу.  
На выставке представлены триптихи и 
крупные панно, состоящие из 4-6 кол-
лективных работ художников.

03 января
16.00

Мастер-класс для 
взрослых «Танец 
Бачата» 

Танцевать бачату вас научит тренер 
спортивного бального танца, 
воспитавший десятки призёров 
и чемпионов Санкт-Петербурга, 
Гульнара Гизатуллина  
(по предварительной записи,  
тел. 707-02-16,  
можно приходить без пары).

04 января
14.00

«Рождественские 
встречи в нашем 
киноклубе»

Вместе с вами мы просмотрим 
и обсудим фильм «Вечера на 
хуторе близ Диканьки», поиграем 
в интерактивные игры, посмотрим 
фильм детской театральной студии 
«Жаворонок» «Рождественское 
настроение» (по предварительной 
записи, тел. 707-02-16).

04 января
16.00

Мастер-класс для 
взрослых «Танец 
сальса»

Танцевать сальсу вас научит тренер 
спортивного бального танца, 
воспитавший десятки призёров 
и чемпионов Санкт-Петербурга, 
Гульнара Гизатуллина  
(по предварительной записи,  
тел. 707-02-16, 
можно приходить без пары).

05 января
12.00

Мастер-класс по 
графике «Зимняя 
картина  
в акварели».

Вместе мы нарисуем замечательную 
зимнюю картину. Проводит мастер-
класс руководитель Образцового 
коллектива художественного 
творчества ИЗОстудия «Палитра» 
Лариса Гринёва (по предварительной 
записи, тел. 707-02-16).

05 января
06 января

16.00

Мастер-класс 
для взрослых 
«Аргентинское 
танго»

Танцевать аргентинское танго вас 
научит тренер спортивного бального 
танца, воспитавший десятки приз`ров 
и чемпионов Санкт-Петербурга, 
Гульнара Гизатуллина  
(по предварительной записи,  
тел. 707-02-16, можно приходить  
без пары).

08 января
14.00

Воркшоп по 
фотографии 
«Зимний 
натюрморт»

Профессиональный фотограф Юлия 
Лисняк поделится с вами своими 
секретами.

09 января
14.00

Семейный 
праздник 
«Рождественский 
ангел»

В программе мероприятия прозвучат 
духовные произведения и народные 
песни. Все участники мероприятия 
вместе с мастером Галиной 
Сафиулиной смогут сделать своего 
рождественского ангела. Для гостей 
будет работать рождественская 
фотозона.

Соблюдение масочного режима. Наличие QR-кода.
Адрес: Рыбацкий пр., д. 2, телефон 707-02-16, 
https://www.dkrybatskiy.ru
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